

Cuba confirme sa bonne volonté pour entretenir une relation de respect avec les États-Unis



La Havane, 16 déc, (RHC).- Carlos Fernández de Cossío, directeur général du département États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, a confirmé la bonne volonté de notre pays d'entretenir des relations de respect avec Washington.

Dans une interview accordée à l'agence AFP, Carlos Fernández de Cossío a pourtant signalé que le gouvernement cubain se tient prêt à une éventuelle rupture des relations diplomatiques par l'administration Trump.

Ces derniers mois, Washington a multiplié les mesures coercitives contre Cuba. « Nous devons être conscients que cela peut s'aggraver encore » a souligné Carlos Fernández de Cossío car « les personnes chargées de la politique étasunienne envers le reste du continent ont des attitudes et prises de positions très extrêmes et agressives envers notre pays »

« Nous constatons que leur volonté est de rompre tous les liens existant, de fermer les ambassades » rouvertes en 2015 à la suite du rétablissement des relations diplomatiques.

«Nous sommes préparés, prêts à une telle éventualité, mais nous ne la souhaitons pas » a souligné le directeur général du département des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères.

Il a précisé que les relations diplomatiques entre Washington et La Havane se trouvent à un niveau très bas. Il a dénoncé en particulier les desseins de Washington de priver Cuba de l'approvisionnement en carburants et de saper les missions médicales cubaines de coopération à l'étranger, «un extrême auquel aucun gouvernement nord-américain n'était jamais arrivé »

Les Etats-Unis tentent de justifier leur politique anti-cubaine par de soi-disant violations des droits humains et le soutien au gouvernement de Nicolás Maduro au Venezuela.

Pour ce qui est des droits de l'Homme, Carlos Fernández de Cossío a signalé qu'il s'agit d'un argument «totalement hypocrite» de la part d'un pays qui soutient «les régimes les plus brutaux de la planète».

Par ailleurs, a-t-il ajouté, «celui qui dit ou pense que Cuba soutient le gouvernement vénézuélien a parfaitement raison... mais il est faux de dire que Cuba a un contingent militaire de 25 mille soldats au Venezuela »

Sur le point des résultats des prochaines élections aux Etats-Unis, Carlos Fernández de Cossío a indiqué : «Personne ne sait ce qui va se passer en 2020 aux Etats-Unis » mais «Cuba a montré historiquement (son souhait) et reste disposée à construire une relation respectueuse, civilisée avec les Etats-Unis».

Source : AFP

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/209838-cuba-confirme-sa-bonne-volonte-pour-entretenir-une-relation-de-respect-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba